

Fiche Pratique

Organiser un temps d'échange en période de dissolution

Nombres de participant·e·s : à partir de 3 personnes

Matériel nécessaire : matériel au choix pour la prise de note

Temps nécessaire : autant que nécessaire (1 heure minimum)

Lieu : dans un café ou chez vous

Pourquoi c'est nécessaire ?

Il y a quelques jours, E. Macron a prononcé la dissolution de l'Assemblée nationale, ouvrant notamment la porte du pouvoir à un parti d'extrême droite. Nous sommes concerné·e·s en tant que citoyen·ne·s, et pour les fonctionnaires en tant que professionnel·le·s par ces élections, dont les services publics sont un des enjeux clefs :

- Le recul des services publics alimente fortement un sentiment d'abandon qui a été en partie capté par l'extrême-droite.
- Le futur gouvernement déterminera l'orientation et le financement des services publics pour les prochaines années.

Les services publics universels, tels que nous les concevons et défendons, déjà fortement en difficulté lors des dernières années, doivent être un des enjeux du scrutin. Parce que ces élections nous concernent toutes et tous, il nous semble important de nous rassembler pour en parler et trouver les moyens d'agir. Les événements au café ou à la maison permettent de se retrouver dans un cadre informel et la proximité géographique qu'ils offrent facilite la participation de toutes et tous. C'est aussi l'occasion d'inviter des ami·e·s, connaissances et collègues. Pendant ces temps d'échange, nous pouvons réfléchir collectivement à notre échelle ou bien 1) pour s'organiser pour faire porter le débat des législatives sur la question des services publics ou bien 2) pour réfléchir sur le rôle des agents publics face à un gouvernement d'extrême-droite.

Comment faire ?

1. Fixer un jour et une date, plutôt en soirée ou en week-end pour qu'un maximum de personnes soient disponibles.
2. Signalez nous que vous êtes motivé·es pour organiser un événement près de chez vous via ce [formulaire](#).

3. Réalisez une liste des personnes que vous souhaitez inviter, un groupe d'amis, de collègues, de voisin·es. Vous pouvez également faire une petite affichette d'informations dans vos bureaux.
4. Vous pouvez également inciter chaque participant·e·s d'inviter un ou deux ami·e·s, collègues, proches.
5. Si vous l'organisez chez vous prévoyez des choses à boire et à manger.
6. Pensez à prévoir quelques éléments pour lancer la discussion. cf [nos ressources pour préparer/animer la discussion](#)
7. Prenez le contact des personnes intéressées pour continuer à agir et invitez les dans les groupes WhatsApp du collectif.

Ressources pour préparer/animer la discussion :

Si la discussion porte plutôt sur "Faire campagne sur la thématique des services publics" :

- Le billet "Pourquoi le RN est l'ennemi des services publics" publié par notre co-porte-parole Lucie Castets
- La note du collectif sur la préférence nationale
- Affiches **Pour des services publics universels**  Affiches-portrait.pdf
 Affiches-paysage.pdf

Type d'action simple à mettre en place :

- Relayer sur vos réseaux sociaux la campagne "**Je vote pour les services publics**"
- Imprimer et coller nos affiches "**Pour des services publics universels**"
- Distribuer à vos amies, collègues, voisines le tract "**Les services publics antidotes aux idées du Rassemblement national**"
- Envoyer un sms à tous vos contacts pour appeler à voter le 7 et 30 juin pour les services publics.

Si la discussion porte plutôt sur "Être fonctionnaire sous un gouvernement d'extrême droite" :

- Le billet "Être fonctionnaire face à l'extrême droite : de quel côté est la démocratie ?" publié par notre co-porte-parole Arnaud Bontemps
- Le guide du devoir de réserve et de la liberté d'expression des agents publics

> Pour plus d'informations et de liens utiles, RDV sur nosservicespublics.fr